



## **Compte rendu réunion de quartier Plantes d'Hennemont du 10 juin 2021**

A cette réunion de quartier, 10 participants, locataires du quartier des Plantes étaient présents. La réunion était animée par Mme Evelyne BEAUDICHON (conseillère municipale déléguée à la démocratie locale), Mr ATTAGNANT (nouveau brigadier- chef de la police municipale ) et Mr Olivier LE GOFF (conseiller municipal).

### **1) Présentation de Mr Philippe ATTAGNANT**

Monsieur ATTAGNANT est nommé brigadier- chef de la police municipale depuis le mois de février dernier, il a pour mission de remonter le service .Les recrutements sont en cours, et d'ici décembre 2021 l'effectif sera de 6 policiers municipaux, avec des amplitudes horaires plus importantes. Les problèmes soulevés auprès de Mr ATTAGNANT ont été les suivants :

#### a) Enlèvement des véhicules ventouses

Mr ATTAGNANT nous fait savoir que plusieurs dizaines de véhicules auraient déjà été enlevés sur l'ensemble du territoire de la commune, cependant les ambiguïtés administratives retardent très souvent l'enlèvement de ces véhicules (bien souvent des épaves).

#### b) Les 2 roues et les rodéos

La poursuite des engins réalisant des rodéos ou en excès de vitesse et occasionnant des nuisances sonores est désormais interdite sur tout le territoire, sauf à faire intervenir la brigade spécialisée, avec éléments de preuve à l'appui. Mr ATTAGNANT est plus favorable à une campagne de prévention avec annonce de la pose prochaine de 3 radars. pédagogiques.

#### c) Étang des Bauches

Mr ATTAGNANT évoque le cas récent de jeunes venus d'autres communes, défiant ouvertement la police en refusant de sortir de l'eau , le site est interdit à la baignade par arrêté préfectoral, (on rappelle que déjà plusieurs jeunes ont perdu la vie ). La police municipale sera de plus en plus présente sur ce site pour dissuader ces jeunes de se baigner dans l'étang et ainsi de mettre leur vie en danger.

## 2) **DOMNIS**

Lors de cette réunion, il a été évoqué les manquements de DOMNIS vis-à-vis de ses locataires. Du mauvais état des locaux poubelles, entraînant la présence de rats ce qui pourrait conduire à des sanctions si la Préfecture venait à connaître ces faits avérés (besoin de preuves) au manque d'éclairage à certains endroits de la cité mais aussi des incivilités de quelques locataires. Il a été demandé à DOMNIS suite à une visite sur le terrain de faire enlever les distributeurs de sacs pour déjections canines. En effet, outre le fait que les sacs sont absents, la poubelle dédiée à recevoir ces sacs sert de poubelle, jamais vidée ni nettoyée débordant de toutes sortes de déchets. 3 de ces distributeurs ont été montrés à 2 responsables de DOMNIS pour demande d'enlèvement.

- 3) La création d'une amicale de locataires est reconnue unanimement, pour pouvoir établir un dialogue et un rapport de force face à DOMNIS. La création de cette association de locataires a servi de fil conducteur tout au long de cette réunion. Un appel aux volontaires va être fait par voie d'affichage dans les halls d'immeubles, afin de solliciter des personnes, ayant la volonté et aussi les compétences pour être à la tête de cette association, et à se réunir pour agir. Une rencontre avec des représentants du bailleur aura lieu très prochainement, pour faire part des demandes des locataires et faire un point sur l'état d'avancement des demandes déjà faites auprès de DOMNIS.

## 4) **Projet avec les jeunes du quartier**

Pour pouvoir fédérer les jeunes autour d'un projet, il a été suggéré l'idée de leur proposer de leur faire passer le permis bateau (côtier ou fluvial), le bureau information jeunesse a déjà été contacté, le projet lui a été proposé. La finalité de ce projet est d'apporter à ces jeunes un but, un objectif de vie. Une participation au financement par les services jeunesse et sports va être demandée, pour ceux d'entre eux, et d'entre elles, qui seraient intéressés.

Un débat s'est ouvert et Mr ATTAGNANT, qui a l'expérience de ce genre d'action, nous a fait part d'idées qu'il pourrait mettre en place, en collaboration avec les acteurs de la ville.

## 5) **Vie du quartier**

La journée nettoyage de son quartier a connu une bonne participation. Cette journée très sympathique a permis aux enfants du quartier très actifs durant cette journée de se voir remettre un diplôme d'éco citoyen.

Les jardins partagés de Louis JOUVET redeviennent harmonieux et l'accompagnement commence à se faire sentir, des efforts restent cependant à faire.

Nous vous donnons rendez-vous pour le forum du 04 septembre à la Petite Arche.

Fin du conseil de quartier à 22h30

Prochaine réunion le jeudi 16 septembre à 20 h à la maison de quartier Jules Verne

Nous vous souhaitons de bonnes vacances.